

Offenlegung von Beteiligungen gemäss schweizerischem Finanzmarktinfrastrukturgesetz: Beteiligung von Harris Associates Investment Trust an LafargeHolcim Ltd

In Übereinstimmung mit Artikel 120 des Bundesgesetzes über die Finanzmarktinfrastrukturen und das Marktverhalten im Effekten- und Derivatehandel (Finanzmarktinfrastrukturgesetz, FinfraG) wurde LafargeHolcim Ltd von Harris Associates Investment Trust am 10. Februar 2016 informiert, dass sie durch den Kauf von Aktien 3,03 Prozent der Stimmrechte und des eingetragenen Aktienkapitals der LafargeHolcim Ltd hält. Dies entspricht 18 412 635 Namenaktien und Stimmrechten. Gemäss Meldung von Harris Associates Investment Trust wurde die börsengesetzliche Meldeschwelle von 3 Prozent am 5. Februar 2016 überschritten.

Über LafargeHolcim

LafargeHolcim (SIX Swiss Exchange, Euronext Paris: LHN) ist mit einer ausgewogenen Präsenz in 90 Ländern und dem Fokus auf Zement, Zuschlagstoffe und Beton das führende Unternehmen der Baustoffindustrie. Der Konzern hat 115.000 Mitarbeitende rund um die Welt und einen Nettoverkaufsertrag von CHF 32 Milliarden (EUR 26 Milliarden) im Jahr 2014. LafargeHolcim setzt beim Thema Forschung und Entwicklung die Massstäbe in seiner Industrie und bietet angefangen bei individuellen Bauherren bis hin zu grössten und sehr komplexen Projekten die grösste Bandbreite an Produkten, innovativen Services und umfangreichen Baulösungen, die für Mehrwert sorgen. Mit dem Bekenntnis, nachhaltige Lösungen für besseres Bauen und bessere Infrastruktur zu fördern und einen Beitrag zu höherer Lebensqualität zu leisten, ist der Konzern bestens positioniert, um den Herausforderungen der zunehmenden Urbanisierung zu begegnen.

Mehr Informationen unter www.lafargeholcim.com